

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : record d'invincibilité des Fennecs

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

L'ÉQUIPE nationale de football d'Algérie vient de boucler une année exceptionnelle, en battant la Zambie (5-0) et le Botswana (1-0), lors des deux premières journées des éliminatoires de la Can 2021, dans le groupe H. Deux victoires qui font d'elle la sélection nationale possédant la plus longue série d'invincibilité en cours. Soit 17 matches sans défaites, voire 18, si on inclut celui joué contre le Qatar (0-1) le 27 décembre dernier où, l'équipe des locaux était essentiellement présente avec, bel et bien, Djamel Belmadi sur le banc.

En effet, avec 12 victoires et 4 nuls, les coéquipiers de Riyad Mahrez n'ont pas perdu une seule de leurs 16 rencontres disputées en 2019. Ainsi, les Fennecs sont invaincus depuis le 18 novembre 2018, après son large succès (4-1) contre le Togo. Leur dernière défaite remonte à la phase éliminatoire de la Can Total 2019. En déplacement en Afrique de l'Ouest, les hommes de Djamel Belmadi étaient tombés (0-1) face aux Écureuils du Bénin au Stade Général Mathieu

Kerekou de Cotonou. C'était le 16 octobre 2018.

" C'était important de bien finir l'année et, surtout, de continuer à gagner ", a salué le sélectionneur algérien Djamel Belmadi, dans des propos repris par notre confrère en ligne, Le Buteur. Et de poursuivre : " Maintenant, les matches de 2019 sont finis. On va attaquer la préparation des qualifications pour la Coupe du Monde, on attend le tirage au sort. On aura le temps de préparer le match du mois de mars et ceux du mois de juin. On va entrer dans une double campagne pour décrocher la qualification pour la Coupe du monde. En attendant, je félicite les joueurs d'être là et de tout donner pour l'équipe nationale car, ce sont eux qui méritent avant tout d'être félicités ".

Si l'on en croit le site d'information sportive "Dzfoot" repris également par le confrère "Afrik Foot", l'Algérie n'en est pas à sa première série d'invincibilité sur une année civile. En 1963, soit un an après son indépendance, elle avait enregistré une victoire et trois nuls sur les 4 rencontres de cette année. Même si, cette fois, une différence colossale du nombre de matches fait la différence entre ces deux époques.



Photo: DR

Les Fennecs invaincus depuis un an.

Tennis : Le Canada et la Russie qualifiés pour les demi-finales

SM
Libreville/Gabon

LE Canada s'est qualifié pour les demi-finales de la Coupe Davis (nouvelle formule) en dominant l'Australie (2-1), jeudi soir, lors du premier quart de finale. Vasek Pospisil et Denis Shapovalov ont remporté le double décisif aux dépens de Jordan Thompson et John Peers (6-4, 6-4).

Selon "Sport.fr", Pospisil est l'artisan majeur de l'étonnant parcours de son pays, tombeur des États-Unis et de l'Italie en phase de poules. Lui qui n'aurait sans doute pas autant joué si Milos Raonic et Félix Auger-Aliassime avaient été opérationnels. Le 150e joueur mondial a, en effet, remporté les quatre matches d'un enjeu



Photo: DR

Les joueurs canadiens exultent après leur victoire sur l'Australie.

élevé qu'il a été amené à disputer, dont trois simples face à des joueurs du Top 50 (Fognini, Opelka, Millman). Notons qu'avant ce point décisif des Canadiens, Alex De Minaur, préféré à Nick Kyrgios, avait égalisé pour l'Australie en battant Denis Shapovalov 3-6, 6-3, 7-5. Dans l'autre quart de finale, la Russie a éliminé la Serbie de Novak Djokovic, hier à Madrid, et s'est qualifiée à

son tour pour les demi-finales de la Coupe Davis au terme d'un double décisif d'une très grande intensité où elle a sauvé trois balles de match. Les Russes affronteront samedi le Canada pour une place en finale. La paire Karen Khachanov - Andrey Rublev a apporté le point de la victoire à la Russie en battant le duo serbe Djokovic - Viktor Troicki 6-4, 4-6, 7-6 (10/8).

ANNIVERSAIRE



Le bonheur est dans chacun de tes sourires, de tes regards, de tes paroles, le bonheur, c'est t'avoir auprès de moi, te serrer dans mes bras chaque instant avec passion et garder précieusement en mémoire toutes ces émotions qui nous construisent jour après jour. Joyeux anniversaire mon trésor, tu me reconnaitras à travers ces mots. Santé et longévité.